



Llegan palestinos sobrevivientes del genocidio israelí en la Franja de Gaza

Description

Un grupo de 68 palestinos, entre ellos 36 niños, niñas y adolescentes, arribó a Chile tras su evacuación de la Franja de Gaza, informó el Ministerio de Relaciones Exteriores por medio de un comunicado.

El traslado se realizó en atención a la grave crisis humanitaria y de seguridad en esa zona, precisó la Cancillería, y agregó que son personas con vínculos estrechos en Chile.

La acción está enmarcada en el compromiso de este país con el derecho internacional humanitario y fue posible gracias a un esfuerzo coordinado por este gobierno, que contó con la colaboración de diversas organizaciones internacionales.

Toda la operación comenzó el 10 de septiembre con el traslado del grupo por medios terrestres y luego vía aérea, y en todo momento las personas estuvieron acompañadas y asistidas por personal consular y diplomático de la cartera de Relaciones Exteriores.

Al arribo a Chile, se hicieron los controles correspondientes y quedó activada la red de protección del Estado, en el marco de las obligaciones internacionales y legales contraídas por la nación, puntualizó la nota.

Desde el 7 de octubre de 2023, más de 64 mil palestinos murieron en Gaza por los ataques terrestres y aéreos de Israel, que en los últimos días arreció la ofensiva para desalojar de su territorio a los sobrevivientes.

El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2025